
COMITÊ DE OPERAÇÕES DE EMERGÊNCIA

Aos quatro dias do mês de março

membros do COE Municipal (Comitê de Operações de Emergência)

representante de cada estabelecimento comercial do município

referentes a Covid-19, a Secre

Educação, Cultura e Esporte, senhora

Administração e Finanças, senhor

secretária de saúde deu início a reunião agradecendo a presença de todos em seguida passou a 

palavra ao prefeito senhor Mario Weber, o qual relatou o momento em que o município se 

encontra frente à pandemia, alem disso, ressaltou a imp

comerciantes em adotarem as medidas de enfretamento a Covid

Omar Juma Eid membro do 

estatísticas da realidade vivida pelo município, as quais indicam 

número de casos de contágio. A enfermeira Edemara repassou alguns protocolos adotados 

pela secretaria de saúde no enfretamento a Covid

dos cuidados a serem tomados e a suma importância d

também repassou a sua vivência como profissional atuante na ala 

a Covid na cidade de Cascavel, Paraná, onde relatou ser uma das piores experiências em sua 

vida profissional pela falta de equi

informou as providências adotadas por eles

necessário a autuação seguindo o decreto estadual adotado pelo município. Para encerrar o 

senhor Omar Eid reforçou todo trabalho que vem sendo realizado de forma conjunta pelas 

secretarias municipais para o enfrentamento à

da reunião foi a colaboração e conscientização do cumprimento do decreto em vigor. Na 

sequência, foi aberto para questionamento e sugestões sobre medidas adotadas. Nada mais 

havendo encerro a presente ata que segue assinada por todos os presentes.     
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dias do mês de março, reuniram-se nas dependências do 

membros do COE Municipal (Comitê de Operações de Emergência)

representante de cada estabelecimento comercial do município, para tratar de assuntos 

Secretária de Saúde Senhora Juliana Karine Heker

Educação, Cultura e Esporte, senhora Cristiane Grzybowski Ripplinger

, senhor Gilmar Delfin de Souza, o Prefeito, senhor Mário Weber. A 

secretária de saúde deu início a reunião agradecendo a presença de todos em seguida passou a 

palavra ao prefeito senhor Mario Weber, o qual relatou o momento em que o município se 

encontra frente à pandemia, alem disso, ressaltou a importância da colaboração dos 

comerciantes em adotarem as medidas de enfretamento a Covid-19. Na sequência o senhor 

Omar Juma Eid membro do Comitê de Operações de Emergência

estatísticas da realidade vivida pelo município, as quais indicam um aumento considerável no 

número de casos de contágio. A enfermeira Edemara repassou alguns protocolos adotados 

pela secretaria de saúde no enfretamento a Covid-19 alertando novamente sobre a importância 

dos cuidados a serem tomados e a suma importância da colaboração de todos. 

também repassou a sua vivência como profissional atuante na ala médica para enfrentamento 

na cidade de Cascavel, Paraná, onde relatou ser uma das piores experiências em sua 

vida profissional pela falta de equipamentos médicos. O sargento Ribeiro

ncias adotadas por eles, salientando que o objetivo é a orientação e se 

necessário a autuação seguindo o decreto estadual adotado pelo município. Para encerrar o 

orçou todo trabalho que vem sendo realizado de forma conjunta pelas 

para o enfrentamento à Covid-19, enfatizando que o objetivo principal 

da reunião foi a colaboração e conscientização do cumprimento do decreto em vigor. Na 

foi aberto para questionamento e sugestões sobre medidas adotadas. Nada mais 

havendo encerro a presente ata que segue assinada por todos os presentes.     
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secretária de saúde deu início a reunião agradecendo a presença de todos em seguida passou a 

palavra ao prefeito senhor Mario Weber, o qual relatou o momento em que o município se 

ortância da colaboração dos 

19. Na sequência o senhor 

Comitê de Operações de Emergência, repassou algumas 

um aumento considerável no 

número de casos de contágio. A enfermeira Edemara repassou alguns protocolos adotados 

19 alertando novamente sobre a importância 

a colaboração de todos. O doutor Diego 

médica para enfrentamento 

na cidade de Cascavel, Paraná, onde relatou ser uma das piores experiências em sua 

Ribeiro da polícia militar 

, salientando que o objetivo é a orientação e se 

necessário a autuação seguindo o decreto estadual adotado pelo município. Para encerrar o 

orçou todo trabalho que vem sendo realizado de forma conjunta pelas 

19, enfatizando que o objetivo principal 

da reunião foi a colaboração e conscientização do cumprimento do decreto em vigor. Na 

foi aberto para questionamento e sugestões sobre medidas adotadas. Nada mais 

havendo encerro a presente ata que segue assinada por todos os presentes.          


